

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil ketahanan penggunaan pewarna alami untuk kain katun yang menggunakan pewarna kayu secang untuk keseluruhan aspek penilaian pengamat 1 memberikan nilai sebesar 90% dengan kategori sangat baik. Pengamat 2 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 100% dengan kategori sangat baik. Pengamat 3 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 95% dengan kategori sangat baik. Pengamat 4 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 100% dengan kategori sangat baik. Rata-rata skor keseluruhan yang diperoleh melalui penilaian pengamat terhadap hasil ketahanan penggunaan pewarna alami pada proses teknik ecoprint di umkm bikinkain medan untuk kain katun yang menggunakan pewarna kayu secang yaitu sebesar 96,25 dengan kategori sangat baik.
2. Hasil penilaian pengamat pada produk kedua yaitu hasil ketahanan penggunaan pewarna alami untuk kain katun yang menggunakan pewarna tegeran untuk keseluruhan aspek penilaian pengamat 1 memberikan nilai sebesar 95% dengan kategori sangat baik. Pengamat 2 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 100% dengan kategori sangat baik. Pengamat 3 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 100% dengan kategori sangat baik. Pengamat 4 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar

100% dengan kategori sangat baik. Rata-rata keseluruhan hasil ketahanan penggunaan pewarna alami untuk kain katun yang menggunakan pewarna tegeran yaitu sebesar 98,75 dengan kategori sangat baik.

3. Hasil penilaian pengamat pada produk ketiga yaitu hasil ketahanan penggunaan pewarna alami untuk kain katun yang menggunakan pewarna jolawe untuk keseluruhan aspek penilaian pengamat 1 memberikan nilai sebesar 75% dengan kategori baik. Pengamat 2 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 80% dengan kategori baik. Pengamat 3 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 75% dengan kategori baik. Pengamat 4 secara keseluruhan aspek memberikan nilai sebesar 85% dengan kategori baik. rata-rata keseluruhan pada hasil ketahanan penggunaan pewarna alami untuk kain katun yang menggunakan pewarna jolawe diperoleh rata-rata sebesar 78,75 dengan kategori baik.

5.2 SARAN

Berdasarkan uraian kesimpulan diatas maka saran-saran yang diajukan adalah diharapkan umkm bikinkain medan untuk dapat meningkatkan penggunaan pewarna alami dalam pembuatan produknya dan lebih memperhatikan kembali teknik pewarnaanya agar dapat membuat produk yang mempunyai hasil yang lebih baik dan menghasilkan warna yang pekat dan merata.